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Les sept sœurs - Notes 

L'histoire des sept sœurs d'après les informations recueillies par chacune des sœurs en recherchant 
leurs origines (les 7 tomes) 

Maïa : objet donné un carreau de stéatite et Maïa porte à son coup le pendentif en pierre de lune donné 
par sa mère à sa naissance. En 2007 elle rencontre sa grand-mère senhora Beatriz Carvalho qui est 
mourante et Yara sa domestique Cette dernière lui donne la correspondance entre sa mère Loen Fagundes 
et Izabela  Rosa Bonifacio. 

Novembre 1927 : Izabela Rosa Bonifacio est la fille unique d’Antonio et de Carla. Son père riche 
propriétaire italien de plantations de café veut s’imposer auprès de la bonne société portugaise de Rio de 
Janeiro. Il installe sa famille dans la manson da Princesa une belle maison du beau quartier de Côme Velho. 
Izabela se fiance malgré elle à Gustavo Aires Cabral fils d’une ancienne famille noble mais ruinée de Rio 
avant de partir pour l’Europe avec la famille de sa meilleure amie Maria Élisabeth da Silva Costa. Le père 
de cette dernière Heitor est architecte et doit trouver celui qui sculptera la statue du Cristo Redentor qu’il 
doit édifier au sommet du Corcovado. La veille de son départ pour l’Europe Gustavo offre à Izabela un 
collier dont le pendentif est une pierre de lune. 

A Paris, Izabela découvre l’atelier du professeur Landowski, le sculpteur choisi par Heitor da Silva Costa 
pour faire le Cristo. Elle y rencontre Laurent Brouilly. Elle retourne régulièrement à l’atelier car celui-ci 
lui a proposé de la prendre comme modèle. Ils tombent amoureux. 

Eté 1928 : Un soir, alors que Bel fait une pause dans le jardin de l’atelier, elle découvre un enfant de 
7 ou 8 ans caché sous une haie de cyprès. L’enfant est blessé à la jambe. Aidée par Laurent Brouilly, 
Bel porte l’enfant à l’abri dans l’atelier. Landowski, poussé par sa femme décide de prendre l’enfant 
sous son aile. La seule fois où l’enfant a parlé c’était pour remercier Bel quand elle l’a trouvé  et mis 
en sécurité. L’enfant refuse qu’on lui détache la bourse qu’il a autour du coup même quand il se 
lave. 

Octobre 1928 : Malgré l’insistance de Laurent Brouilly pour qu’elle reste à Paris avec lui, Bel décide de 
sacrifier son amour pour Laurent pour le bonheur de sa famille et rentre à Rio. 

Novembre 1928 : Laurent Brouilly est désœuvré depuis le départ de Bel. 

Un soir, en sortant de l’atelier, il trouve le jeune garçon que Bel avait sauvé en train de regarder les 
étoiles. Laurent s’assit alors à côté de lui pour lui parler des étoiles comme le faisait son père. 
L’enfant ne parle toujours pas. 

Décembre 1928 : Laurent Brouilly saisit l’occasion d’aller à Rio quand le professeur Landowski et Heitor 
da Silva Costa recherchent quelqu’un pour veiller sur le Cristo pendant sa livraison à Rio. De plus, Gustavo 
a acquis la sculpture de Bel qu’il souhaite lui offrir comme cadeau de mariage. 

Janvier 1929 : mariage d’Izabela Rosa Bonifacio et de Gustavo Aires Cabral à Rio de Janeiro. Antonio 
offre à sa fille Izabela la fazenda de son enfance comme cadeau de mariage. Laurent Brouilly revoit Izabela 
à la fête que son mari donne pour lui donner son cadeau de mariage. Bel  fait comprendre à Laurent qu’elle 
n’aime pas son mari et qu’elle souhaite le revoir. Leur relation qui n’avait été que platonique à Paris devient 
charnelle. Bel profite des séances d’essayage chez sa couturière pour voir Laurent Brouilly. Luiza la mère 
de Gustavo, propose à Bel de faire partie des femmes volontaires au collage de carreaux de stéatite qui 
décoreront le Cristo. 

Octobre 1929 : Mort de la mère d’Izabela Clara Rosa Bonifacio. Izabela découvre qu’elle est enceinte. 
Elle sait pertinemment que Laurent Brouilly est le père. Ayant perdu sa clientèle à cause de Luiza, Laurent 
souhaite rentrer sur Paris. Il demande à Izabela de le suivre. Celle-ci renonce une nouvelle fois à suivre 
son amoureux. Son mari Gustavo est devenu plus prévenant à son égard et assurera une vie plus confortable 
à son enfant. De plus elle ne veut pas abandonné son père qui dépérit depuis la mort de Clara. Malgré la 
preuve qui prouve à Gustavo que sa femme le trompe (il intercepte la lettre de sa femme que Loen devait 
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donner à Laurent), il préfère l’ignorer et garder sa femme. Laurent rentre seul à Paris avec pour seul 
message d’Izabela le carreau de stéatite sur lequel elle a gravé leurs deux noms. 

Décembre 1929 : Laurent retourne à l’atelier du professeur Landowski. Le jeune garçon sauvé par 
Bel est toujours là. Il a grandi mais ne veut toujours pas parler. Le soir alors qu’il termine sa journée 
il entend le jeune garçon qui joue les premières mesures de La Mort du Cygne. Le jeune garçon 
enchaîne avec Au matin de Grieg. Laurent vient s’asseoir à côté de lui. Le jeune garçon joue sur un 
vieux  violon donné par Landowski. 

1931 : Izabela meurt à 21 ans de la fièvre jaune, contaminée lors de la cérémonie d’inauguration du Cristo. 
Mort également  de Luzia. 

Pendant les années qui suivirent Gustavo n’avoua jamais qu’il savait que Beatriz, la fille qu’Izabela mit 
au monde n’était pas de lui. Celle-ci a les yeux de son père biologique Laurent Brouilly. Gustavo ayant 
sombré dans l’alcool et la solitude après la mort de sa femme Izabela, c’est Mauricio le père de Gustavo 
qui élève la petite. 

1949 : un an après la mort de son père Gustavo, Beatriz part faire des études aux Beaux-Arts à Paris 
pendant 5 ans. 

Beatriz se marie avec Evandro Carvalho, un pianiste de talent et s’installent à la Casa la maison de famille 
des da Silva Costa. Ils ont une fille Cristina. Celle-ci a un caractère très difficile. Sa scolarité,  son 
adolescence ont été très compliqués. A 16 ans elle avait de mauvaises fréquentations et était souvent 
ramenée par la police. Elle s’est mise à se droguer. Pour ses 18 ans Clara offre à sa fille sa Pierre de lune 
reçue de sa mère Izabela. Beatriz et Evandro posent un ultimatum à Cristina : soit elle accepte d’être 
soignée soit elle doit quitter la Casa. Cristina s’en va et disparaît. Par la suite Cristina dépose son bébé 
dans un orphelinat où travaille une amie de Clara qui la contacte et confirme qu’il s’agit bien de Cristina 
en décrivant le pendentif avec la pierre de lune. Quand Beatriz et son mari arrivent à l’orphelinat le bébé 
a déjà été adopté. L’amie ne connaissait pas le nom de l’homme et de la femme qui l’ont adoptée. Mais 
elle a donné à Beatriz la photo du bébé dans les bras de Marina et de Pa Salt. Avant sa mort Beatriz raconte 
à Maïa sa rencontre avec son père biologique Laurent Brouilly qui a été un de ses professeurs aux Beaux-
Arts et qui lui a raconté ses souvenirs avec Izabela sans lui dévoiler leur relation amoureuse. Ils ont ensuite 
correspondu jusqu’à sa mort. 

1965 : Mort de Laurent Brouilly 

2007 : Mort de Beatriz Carvalho qui fait de Maïa sa seule héritière.  Elle lui demande de laisser Yara 
habiter la Casa. 

Ally : objet donné une grenouille bibelot porte  bonheur donné par Pip sur le bateau qui les emmènent  à 
Bergen. Edvard Grieg, le compositeur avait toujours une grenouille sur lui. Découvre le livre écrit par 
Rude (Rudolph Rasmussen). Thomas Halvorsen arrière-arrière-petit fils de Jens et Anna Halvorsen. 

1875 : Norvège Anna Landvik et Lars vivent à prés d’Heddal en Norvège. Lars donne à Anna le livre de 
Peer Gynt de Ibsen et demande sa main avant qu’elle ne parte. Franz Bayer professeur à l’université de 
Christiania (ancien nom d’Oslo) qui était la capitale du Télémark vient lui proposer de venir habiter chez 
lui et apprendra à chanter. Anna doit doubler une comédienne Thora Hanssen. 

1876 : Jens Halvorsen rejoint l’orchestre de Johan Hennum qui va jouer la musique de la pièce d’Ibsen 
Peer Gynt. Anna est remarquée par Grégoire qui souhaite la prendre sous son aile. De son côté Jens reçoit 
une lettre de recommandation de Grégoire pour le conservatoire de Leipzig. Anna et Jens quittent Oslo 
pour aller à Leipzig. Jens suit les cours du conservatoire et délaisse Anna. Il finit par accepter de se marier 
avec elle mais l’abandonne et s’installe à Paris. 

1877 : Jens envoie une lettre à Anna dans laquelle il lui demande de l’attendre. 
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En Mars 1878 Edvard Grieg vient la chercher et la prend sous son aile. Elle s’installe chez Herr Max 
Abraham éditeurs de partitions à Leipzig. 

En 1879, Anna, devenue célèbre s’installe dans sa maison à Leipzig. 

Printemps 1884 : Retour de Jens que Grieg a été chercher. Jens et Anna retournent alors tous les deux à 
Bergen en Norvège à Froskehuset près de la propriété de Grieg. Ils ont un fils Horst Halvorsen (qui est en 
fait le fils d’Anna et de Grieg). 

 

 Après ses études de musique à Paris, Horst Halvorsen revient habiter en Norvège et joue au sein de 
l'orchestre philharmonique de Bergen presque toute sa vie. Horst a épousé Astrid qui avait quinze ans de 
moins que lui, et ils ont vécu ici à Froskehuset l'essentiel de leur vie. Ils ont eu un fils qu'ils ont appelé 
Jens comme son grand-père, bien qu'il soit plus connu sous le nom de Pip. 

Octobre 1935 : Pip rencontre Karine Rosenblum lors d'un récital au Gewandhaus. Pip vient de commencer 
sa deuxième année au Conservatoire royal de musique de Leipzig et Karine sa première. Ils deviennent 
inséparables. Karine, joueuse talentueuse de Hautbis, mélange exotique franco-russe avait grandi dans un 
foyer bohème à Paris. Son père était un sculpteur français assez réputé et sa mère une chanteuse d'opéra 
russe jouissant d'une grande notoriété. 

Novembre 1936 : la propagande anti-juive du parti nazi s’intensifie. Par chance, le maire de Leipzig, 
Carl Friedrich Goerdeler s’oppose de la philosophie nazie. Pip répète à Karine que rien ne lui 
arriverait dans cette ville et qu'il veillera sur elle. Et quand ils seront mariés, elle aura un nom 
norvégien. Un soir, Pip retrouve Karine et sa meilleure amie, Ella, dans leur café habituel. Les deux 
jeunes femmes partagent une chambre depuis leur première année de conservatoire. Ce soir, Ella 
est accompagnée de son petit ami, Ar, dont Pip ne sait pas grand-chose à part qu'il est lui aussi 
étudiant au Conservatoire, en deuxième année comme Ella et Karine. Il regarda Ar, passait un bras 
protecteur autour des épaules de sa petite amie Ella. 

C'était un homme qui parlait peu et emportait toujours l'archet de son violoncelle avec lui ce qui 
lui avait valu son surnom. Il était l'un des violoncellistes les plus talentueux du Conservatoire… 

Ar regarda par-dessus l'épaule de Pip et tressaillit d'horreur, son visage se vidant de toute couleur. 
Pip se retourna et aperçut deux officiers SS dans leur uniforme gris caractéristique qui passaient 
nonchalamment la porte, pistolets à la ceinture. Pip vit Ar frissonner et détourner les yeux. 

Amis d’Atlas et Ella 

Ils viveeront quelques temps 

chez Horst et Astrid (voir tome 8) 
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Malheureusement, c'était loin d'être une vision exceptionnelle à Leipzig ces derniers temps. 

Les deux hommes inspectèrent les occupants du café, avant de s'asseoir à une table non loin des 
étudiants… 

Il se tourna vers Ella pour lui murmurer quelque chose et, quelques minutes plus tard, ils se levèrent 
pour partir. 

— Ils ont tous les deux si peur, soupira Karine, tandis que Pip et elle regardaient le couple s'éloigner 
aussi discrètement que possible. 

— Ar est-il juif lui aussi ? 

— Il dit que non, mais tellement de gens mentent quand ils le sont. En tout cas, il est inquiet pour 
la femme qu'il aime. Je pense qu'ils vont peut-être bientôt quitter l'Allemagne. 

Ce soir-là, ils apprennent que le maire de Leipzig est parti à Munich pour une réunion avec des membres 
du parti nazi. Le lendemain, la statue érigée en l'honneur de Felix Mendelssohn, le fondateur juif du 
conservatoire d'origine, a été mise en morceaux. L’ordre de détruire la statue a été donné par Haake, le 

maire-adjoint. 

Ella et Ar souhaitent fuir, mais ils ne savent pas encore où aller pour que la jeune femme soit en sécurité. 
Pip insiste auprès de Karine pour rester obsédé par la représentation de sa première œuvre. 

 

1937 : Le maire de Leipzig démissionne. Karine se sentant en danger décide de suivre Ella et Ar. 

Un matin, Karine vient annoncer à Pip que trois maisons ont été incendiées à Leipzig. La pension 
d'Ar en fait partie.  

Ar a réussi à s'échapper. Il a sauté par la fenêtre de sa chambre, au premier étage. Avec son précieux 
archet, bien sûr. (Karine parvint à esquisser un sourire triste et ironique.) Ella et lui vont quitter 
Leipzig. Et j'ai vraiment le sentiment que je devrais partir moi aussi. 

Karine à Pip (tome 2) : Tu sais que, depuis mon arrivée à Leipzig, Ella est devenue comme une sœur 
pour moi. Ses parents sont morts – ils ont été tués pendant la Grande Guerre – et elle et son frère 
ont alors été placés dans un orphelinat. Lui a été adopté alors qu'il n'était qu'un bébé et elle ne l'a 
plus revu depuis. Ella n'a pas eu cette chance et, si elle a un avenir aujourd'hui, c'est uniquement 
parce que son professeur de musique a remarqué son talent pour la flûte et l'alto et l'a recommandée 
pour une bourse ici. 

— Donc elle n'a pas de maison ? 

— À part l'orphelinat, sa maison est ici, à Leipzig, dans la chambre que nous partageons. Ar et moi 
sommes sa seule famille. Pip, peuvent-ils venir avec nous en Norvège ? Juste pour quelques 
semaines. Une fois en sécurité, ils pourront suivre l'évolution de la situation en Europe et décider 
plus calmement quoi faire. Je sais que c'est beaucoup te demander, mais je ne peux tout simplement 
pas abandonner Ella. Et comme elle ne partira pas sans Ar, lui aussi doit venir avec nous. 

Pip regarda son expression désespérée, pensant à ce que diraient ses parents s'il arrivait pour les 
vacances flanqué de trois amis. Il savait qu'ils se montreraient généreux et accueillants, surtout vis-
à-vis de trois musiciens. 

— Oui, évidemment qu'ils peuvent venir avec nous. Si tu crois que c'est la meilleure solution, ma 
chérie. 

. Ar arrivait à peine à marcher. Il avait été blessé au visage par sa chute lors de l'incendie et Pip 
craignait qu'il se soit fracturé le coude. Ella avait stabilisé son bras droit contre sa poitrine, à l'aide 
de son écharpe, et il ne s'était pas plaint une seule fois au cours du long voyage, en dépit de l'affreuse 
douleur clairement lisible sur son visage. 

Les quatre amis prennent le bateau pour Bergen où ils sont accueillis par Astrid et Horst Halvorsen, 
les parents de Pip. 

Les soirées se déroulaient sur la terrasse où, après le dîner, les musiciens donnaient un petit récital. 
Pip s'asseyait au piano à queue dans le salon, les portes-fenêtres grandes ouvertes sur la terrasse. 
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Selon l'œuvre choisie, Ella jouait de l'alto ou de la flûte, accompagnée par Karine au hautbois et 
Horst au violoncelle. Ils jouaient de tout, des simples chansons norvégiennes traditionnelles que 
Horst leur apprenait avec patience, aux œuvres des maîtres tels que Beethoven et Tchaïkovski, en 
passant par des compositions plus modernes de Bartók ou Prokofiev – bien que Horst refuse d'aller 
aussi loin que Stravinsky. La musique sublime allait flotter dans les collines, pour se jeter ensuite 
dans le fjord. La vie de Pip devint une combinaison harmonieuse de tout ce qu'il aimait et de tout 
ce dont il avait besoin, et il était heureux que le destin ait amené ses amis en Norvège. 

La blessure qu’il s’est faite lors de l’incendie empêche Ar de reprendre le violon. Il trouve un poste 
chez un cartographe. Ella et Ar s’installent dans l’appartement au-dessus de la boutique. Ella fait 
du ménage pour la femme du marchand. Horst fait son entrée dans l’orchestre du Konsert-palæet. 

 

Décembre 1937 : mariage de Karine et Pip. 

 

Juin 1938 : Karine et Pip quittent la maison familiale des parents de Pip pour vivre dans une maison qu’ils 
louent. Karine est enceinte de quatre mois. 

Octobre 1938 : Karine offre à Pip un piano pour son anniversaire et Ella et Ar lui offrent un tabouret tapissé 
sculpté par Ar et dont le cousin a été cousu par Ella. 

15 novembre 1938 : naissance de Felix Mendelssohn Halvorsen fils de Karine et Pip. 

Aggravation des tensions en Europe. Annexion de l’Autriche, signature des accords de Munich. Mais la 
guerre semble inéluctable. 

1939 : Pour le Jour de l'an, Pip avait réussi à persuader Karine de laisser Felix aux bons soins de ses 
grands-parents et, accompagnés d'Ar et d'Ella, ils montèrent à bord du Hurtigruten, au port de Bergen, et 
firent voile vers la magnifique côte ouest de la Norvège. Karine oublia vite ses tourments maternels en 
contemplant les stupéfiants paysages sur leur chemin. Son préféré fut celui de la cascade des Sept Sœurs, 
qui plongeait dans le Geirangerfjord. 

Août 1939 : Pip a fini sa deuxième composition « Concerto héroïque » et suite à son audition auprès de 
Harald Heide il aura l’honneur de la jouer en public un an plus tard. 

1er septembre 1939 : suite à l’invasion de la Pologne, la France et le Royaume-Uni déclarent la guerre à 
l’Allemagne. 

Mars 1940 : Les parents de Karine lui demande de venir les rejoindre aux Etats-Unis pour se mettre à 
l’abri des nazis. Pip refuse de voir la réalité en face, car il veut absolument produire sa composition devant 
le public et être consacré compositeur. 

5 jours avant le concerto de Pip, l’Allemagne envahit la Norvège. Tandis que Bergen était assiégée, 
Pip, Karine et Felix se retirèrent dans les collines au sanctuaire de Froskehuset. Un jour, Ar et Ella 
vinrent leur rendre visite ce soir-là à Froskehuset et tous les six discutèrent de la situation. 

— J'ai appris que le roi avait quitté Oslo, dit Ella à Karine. Il se cache quelque part au nord du 
pays. Et Ar et moi allons partir nous aussi. 

— Quand ? Comment ? s'enquit Karine. 

— Ar a un ami pêcheur qui travaille au large du port. Il a dit qu'il nous emmènerait en Écosse, nous 
et tous ceux qui souhaitent effectuer la traversée. Voulez-vous venir avec nous ? 

Mais Pip ne veut pas partir, pas avant son concerto. 

Le matin de son concerto, Pip sort avec le petit Felix dans les bras à la recherche de Karine. Il finit par la 
trouver morte parmi d’autres cadavres fusillés par des soldats allemands. 

Pip abattu dépose Felix chez ses parents et se suicide. Felix qui n’était pas au courant des véritables 
circonstances de la mort de sa mère apprend la vérité à 22 ans par un autre étudiant de l’orchestre de 
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Bergen. 

À dix-sept ans, Felix part étudier à Paris puis, ayant remporté le concours Chopin à Varsovie, a tout de 
suite été accepté dans l'orchestre de Bergen. C'était le plus jeune pianiste que le philharmonique ait jamais 
employé. Mais il buvait beaucoup et ne respectait pas les horaires de travail. Il a fini par se faire renvoyer. 
Astrid et Horst ont fini par le chasser pour qu’il réagisse. Mais il s’est installé dans la cabane de Horst et 
vivotait grâce aux femmes qu’il séduisait. Il gagnait sa vie en donnant des cours de piano.  

C’est comme ça qu’il a rencontré la mère de Thom et d’Ally Martha. Pour Felix, elle était une aventure 
comme une autre, mais pour Martha c’était l’homme de sa vie. Quand elle lui annonça qu’elle était 
enceinte, Felix refusa de croire qu’il était le père car elle était fiancée et n’avait nulle envie de fonder une 
famille. Mais Martha rompit ses fiançailles et alla voir Astrid et Horst pour les informer du comportement 
de leur petit-fils. Elle s’installe chez les grands-parents de Felix Astrid et Horst. Martha n’est pas facile à 
vivre. Elle est dépressive et pense que tout ce qu’elle souhaite doit se réaliser.  

Martha envoya une photo à Felix juste après l’accouchement. Sur celle-ci, il y a deux bébés, des jumeaux,  

Thom et Ally. 

Le 3 août 1977, Ally, prénommée alors Felicia est adoptée par Pa Salt. Pourquoi Martha a choisi de 
garder son garçon plutôt que sa fille, on ne le saura jamais. 

 

Astérope ou Star : objet donné une panthère de Fanergeren onyx offert par Berthie le roi (panthère nom 
que Flora a donné à un chaton qu’elle a sauvé). Ally rencontre Marguerite Vaughan qui habite High Weald 
avec son fils Rory. Louise Forbes est la grand-mère d’Orlando iet de Mouse. Ceux-ci vont lui raconter 
l;histoire de sa famille. 

1909 : Flora MacNichol habite Lake District (famille de la noblesse appauvrie) à Esthwaite Hall. Sa 
maison est vendue. Flora part à Londres comme tutrice des enfants des Keppel Sonia et Violet dans une 
famille aisée (Mme Keppel est la maîtresse du roi). Flora est amoureuse d’Archie Vaughan, mais ses 
parents l’ont promis à sa sœur Aurelia. Flora est contrainte d'épouser Freddie Soames. Celui-ci a surpris 
Flora et son futur beau-frère Archie en train de s’embrasser. Freddie a un penchant pour l'alcool, mais il 
est de grande famille. 

1910 : Aurelia attend un enfant et demande à Flora de venir la rejoindre dans le Kent. Sarah, la domestique 
d’Aurelia révèle incidemment la visite d’Archie à Flora et les 3 jours qu’ils ont passés ensemble. Lors 
d’une autre visite elle surprend Archie tenant la main de Flora, Aurelia chasse Flora. Elle ne veut plus la 
voir. Flora envoie une lettre à Archie pour le prévenir. 

Le roi Edward VII meurt laissant Mrs Keppel en disgrâce à Londres. Il laisse à Flora une lettre ds laquelle 
il lui révèle sa liaison avec sa mère et une enveloppe avec beaucoup d’argent. 

Flora qui était également devenue indésirable à Londres est recueillie par Beatrix Potter. Par la suiye, Flora 
achète un cottage Wynbridge Farm juste à côté de Castle Cottage où habite Beatrix. 

1919 : Flora vit toujours dans Lake District. Beatric Potter recueille un bébé dont la mère est décédée en 
couche et dont le père est également mort. Flora adopte le bébé qu'elle appelle Teddy. Archie lui rend 
visite. Aurelia décède. Elle demande à Flora de venir vivre avec Archie et leur fille Louise à High Weald. 
Ils se marient en 1920. 

1943 : Mort de Beatrix Potter. Elle lègue à Flora sa librairie Arthur-Morston à Londres.  Teddy est difficile 
et est renvoyé d’Oxford. Les Tanit travaillent pour les Vaughan. Teddy abuse d’une jeune fille Tessie 
Smith.  Comme il a des gestes déplacés envers Mrs Tanit Mr et Mrs Tanit quittent High Weald. 

1944 : Louise tombe amoureuse de Rupert Forbes qui travaille pour les services de renseignement. 
Flora donne de l’argent à Tessie Smith qui est enceinte de Teddy. Archie décède dans un 
bombardement. Comme son testament n’a pas été modifié, Teddy hérite de High Weald. Il épouse Cecilia 
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O’Reilly ou Dixie une irlandaise. Flora part vivre dans le manoir qu’elle rénove. Louise épouse Rupert. 
Teddy et Dixie ont un fils Michael. 

Louise et Rupert sont les grands parents d’Orlando et Mouse. Teddy et Dixie grands parents de Marguerite 
dont le fils est Rory. Tessie Smith met au monde une fille Patricia Smith qu’elle élève seule. En 1962 
Patricia mariée à Alfred Brown met au monde Petula Brown qui elle-même a une fille Lucy. 

en 1980 Lucy Charlotte Brown met au monde une fille. Le père est le responsable d’une usine dans laquelle 
elle travaille l’été. Il est marié. Pendant ses études Petula confie Lucy à sa mère. Celle-ci pour qu’elle 
poursuive ses études lui fait croire que sa fille est décédée. Lucy se fâche avec sa mère et change de nom 
(Sylvia Gray). 

Elle devient professeure de russe à Yale. Alors que celle-ci participe à une conférence à Cambridge Star 
va la rencontrer. Petula avait en fait confié Lucy à un Pasteur qui l’a déposée dans un orphelinat des 
quartiers est de Londres. 

Célaéno ou Cece : Sarah sa grand-mère a sauvé Atlas sur le bateau allant de Talbury à l’Australie. 

Oct. 1906 : Kitty alias Katherine McBride a presque 18 ans et habite Edimbourg. Son père Ralph est 
pasteur marié à Adele. Ils ont 4 filles dont Kitty est l’aînée.  Il saisit l’occasion de l’éloigner car elle a 
appris qu’il avait mis enceinte une jeune fille Annie. Il la propose comme dame de compagnie à Mrs 
McCrombie une femme riche bienfaitrice de l’église qui part à Adelaïde en Australie pour 9 mois. Kitty 
quitte Edimbourg alors que sa mère attend un cinquième enfant. 

Mrs McCrombie va rendre visite à sa sœur Édith Mercer mariée à Stefan Mercer qui vit à Alicia Hall. Les 
Mercer ont deux fils Andrew et Drummond. Elle est attirée par Drummond. Mais Andrew étant l’aîné les 
arrangements entre famille la promettent à Andrew. Et elle accepte. Le jour de ses noces Édith confie à 
Kitty avoir été courtisée et puis éconduite par son père 

Octobre 1907 : kitty vit à Broome avec Andrew son mari maître perlier. Lors d’une sortie pour faire des 
courses, Kitty recueille Camira une aborigène enceinte. Celle-ci prend rapidement la gestion des 
domestiques. Camira met au monde une petite fille Alkina qu’elle surnomme Cat car elle à des yeux de 
chat dont le père est japonais. Kitty accouche d’un petit Charlie qui est elevé avec Cat. 

 Décembre 1911 : Andrew part quelques mois avec son père pour les affaires. Il propose à son frère 
Drummond de passer voir son neveu. Pendant la visite de Drummond, Kitty attrape le choléra. La présence 
de Drummond pendant cette période difficile l’incite à avouer à Drummond ses sentiments pour lui. 

Fin février 1912 : Drummond doit rejoindre Andrew et son père à Adelaïde pour la répartition des biens 
de l’empire Mercer. Kitty décide d’accepter la demande de Drummond de quitter Andrew et de s’enfuir 
avec son fils à Kilgarra à son retour d’Adelaïde. Kitty apprend que le Koombana a coulé emportant son 
mari Andrew, son amant Drummond et son beau-père Stefan Mercer. 

Avril 1912 : le drame qu’a subi les familles de Broome suite au naufrage rapproche Kitty de la 
communauté qui l’entoure et la soutient. Charlie devient le seul héritier de l’empire Mercer. Noel Donovan 
qui gère la société informe Kitty des pertes et de l’état désastreux des finances. Drummond rescapé grâce 
à une mission donnée par Andrew qui l'a éloigné du bateau revient à Broome. Mais se fait passer pour 
Andrew pour pouvoir vivre plus rapidement avec Kitty. Le stratagème déplaît à Kitty qui le repousse. Il 
s’en va de Broome en donnant avant de partir la perle maléfique qu’a achetée Andrew. Il insiste pour que 
Kitty ne montre aucun lien de possession avec cette perle qui a provoqué la mort d’Andrew selon lui. 

Juin 1912 : Camira va cacher la perle dans un endroit inconnu de Kitty.  Mais elle y va avec sa fille Alkina 
(Cat) qui voit où elle l’enterre. Noel Donovan informe Kitty que des hommes très utiles à la société veulent 
quitter la société en dérive. Kitty décide alors de prendre les choses en main et inspirée par les discours de 
son père pour sa paroisse elle se présente devant tous les ouvriers de la société pour leur remonter le moral 
et redorer le blason de l’entreprise Mercer. Kitty apprend qu’elle est enceinte. 
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Janvier 1929 :  Jusqu’au 21 ans de Charlie, Kitty travaille avec acharnement pour la société. Elle voudrait 
qu’il épouse une femme de la bonne société comme Élise Forsythe la femme qu’elle embauche pour lui 
comme secrétaire. Mais Charlie est très amoureux d’Alkina qu’il souhaite épouser. Édith sa belle-mère 
vient de mourir. Ted Strehlow donne à Charlie un morceau d’ambre avec comme une fourmi piégée dedans 
et le fait monter en bague pour faire sa demande à Cat. Mais Alkina pense que leur mariage n’est pas 
envisageable aux yeux de de tous. Elle lui avoue qu’elle est enceinte. Alkina quitte alors Alicia Hall et ne 
donne plus de nouvelles. A ses 21 ans Kitty donne officiellement les rênes de l’entreprise à Charlie et en 
profite pour aller  voir sa famille à Edimbourg. Mais une nuit Charlie est réveillé par les cris de Camira 
qui a senti que sa fille était morte. 

Juin 1929 : Drummond est devenu un drover connu sous le nom de Mr D dans le Never Never et est 
souvent de passage à l’auberge d’Alice Springs tenue par Mrs Randall. Lors d’une de ses expéditions dans 
l’outback il sauve un bébé celui d’Alkina. Il le confie au Pasteur Albrecht qui vit à la mission 
d’Hermannsburg à Papunya et qui le baptise Francis. Il confie également au Pasteur la perle rose maléfique 
qui était dans la couverture du bébé. Il en informe Camira à l’insue de Kitty. Camira décide de partir pour 
aller élever son petit-fils. Elle ne prévient pas Kitty. Charlie épouse Élise. Il ne sait pas que son fils est 
vivant. 

Mars 1942 : Charlie est tué lors de bombardements sur la côte nord-ouest de l’Australie. Élise qui s’était 
marié avec Charlie, mais dont elle n’a pas eu d’enfants se remarie 6 mois plus tard. 

1946 : Ralph Mackenzie, l’enfant que le père de Kitty a eu avec Annie, le demi-frère de Kitty va à Alicia 
Hall sur les conseils de sa mère chercher du travail auprès de Kitty qui l’embauche comme comptable. 

Janvier 1949 : Kitty a décidé de transmettre l’intégralité de l’empire Mercer à Ralph. Elle a acheté un 
appartement à Florence en Italie dans lequel elle souhaite passer ses prochains hivers. L’été elle irait en 
Ecosse. 

Sur le port de Tilbury en Angleterre alors qu’elle vient de faire ses adieux à sa sœur et qu’elle 
embarque sur le bateau pour l’Australie, Kitty croise un homme en détresse qui recherche une 
femme blonde qui devait monter dans le bateau avec  lui. Elle fait la connaissance d’un Stewart 
nommé James McDowwell qui lui apprend qu’un groupe d’orphelins miséreux est à bord. En 
essayant de leur apporter un peu de confort elle va faire à connaissance de Sarah qu’elle embauchera 
comme dame de compagnie et d’Eddie qu’elle confiera à Ruth et Ralph qui n’ont pas d’enfants. 

Avant de quitter l’Australie Kitty qui a maintenant 60 ans souhaite aller voir Ayers Rock. Ralph et Sarah 
l’accompagnent. Ralph souhaite se rendre à Kilgarra à 2 jours d’Alice Springs. Ils font une halte à 
l’auberge d’Alice Springs. Elle se retrouve alors confrontée à Drummond qui l’emmène avec Sarah à 
Hermannsburg où elle retrouve Camira et Fred. Elle apprend alors l’histoire de Francis, son petit-fils. 
Celui-ci est très attiré par Sarah qui décide de rester à Hermannsburg. A Hermannsburg vit également le 
célèbre artiste aborigène Albert Namatjira qui apprendra à Francis  qui le suit partout à peindre. 

Le Pasteur apprend à Drummond qu’ils ont été cambriolés et que les voleurs ont emporté la boîte en métal 
que Drummond lui avait confiée (celle contenant la perle). Les voleurs sont morts. Kitty reste à 
Hermannsburg presque jusqu’à la mort de Camira. Drummond part ensuite en Europe avec Kitty. 

Puis Sarah et Francis ont une fille Elizabeth.   

1978 : Mort de Kitty. Elle lègue sa maison de Broome et ses actions à la fille de Sarah et Francis. 

A Papunya Elizabeth est tombée amoureuse de Toba un peintre alcoolique (qui va l’abandonner) et s’est 
enfui avec lui Sara et Francis s’opposant à leur mariage. Ils vont parcourir en vain tout l’outback pour la 
retrouver. Après la mort de Sarah Francis embauche un détective pour trouver sa fille. Francis entre alors 
en contact avec une infirmière d’un hôpital qui après le décès d’Elizabeth s’occupe de trouver une 
famille d’adoption au bébé. Un homme richement vêtu est arrivé à l’hôpital à la recherche de 
quelq’un de sa famille et a proposé d’adopter le bébé. Il a donné le nom de son avocat Georg 
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Hoffman à qui Francis a écrit pour retrouver le bébé de sa fille. Le notaire d’Adelaïde a donc 
transféré l’argent de l’héritage de Kitty et transmis la photo de Francis et Namatjira. 

 

Taygète ou Tiggy : Atlas a rencontré Angelina à Sacromonte (Grenade). C’est elle qui lui a prédit qu’il 
aurait 7 filles. 

1912 : Maria donne naissance à Lucia avec l’aide de Micaela (grand-mère de Chilly que rencontre Tiggy) 
en 2007). Lucia est la plus jeune d’une fratrie comprenant déjà 3 garçons dont Eduardo est le plus sage. 
Ses 2 frères aînés ont un tempérament plus sauvage. Maria a épousé José guitariste fêtard contre l’avis de 
ses parents. 

1922 : José veut montrer le talent de danseuse de flamenco de sa fille Lucia au monde entier. Il la fait 
monter sur scène lors du concurso de Cante Jondo alors qu’elle n’a que 10 ans. Durant la fête les deux 
frères de Lucia Carlos et Felipe sont pris en train de voler. Carlos réussit à s’enfuir, mais Felipe est arrêté. 
Durant la fête, Lucia fait la connaissance de Chilly qui joue très bien de la guitare et qui est Brujo (les 
ancêtres lui parlent comme Angelina). Aors que Felipe est en prison José décide de partir avec Lucia à 
Barcelone et laisse Maria gérer seule ses trois fils. Felipe meurt peu de temps après sa sortie de prison. 
Maria par à Barcelone l’annoncer à José et Lucia. Elle découvre qu’ils vivent dans un taudis et que son 
mari la trompe. Mais Lucia veut rester à Barcelone car elle y apprend beaucoup au contact des autres 
artistes de La Villa Rosa. Maria repart seule à Sacromonte en disant à son mari qu’ils ne sont plus liés par 
leur mariage. 

1933 : Chilly qui est désormais dans la troupe de Lucia et José a épousé Rosalba, mais est resté très proche 
de Lucia. José présente Meñique à Lucia. Ils tombent amoureux et vivent ensemble. Mais leur relation est 
très houleuse car Lucia est très difficile à vivre. Elle n’est jamais satisfaite. Lucia connaît une grande 
célébrité en Espagne. Elle se produit également à Paris. Mais elle veut être connue dans le monde entier. 
Alors que sa troupe se produit à Grenade, Lucia décide d’aller voir sa mère. Elle découvre qu’elle est en 
couple avec Ramõn leur voisin et qu’elle a eu un autre fils de José Pepe qui a 10 ans et joue également de 
la guitare. Eduardo et Carlos sont mariés et habitent pas loin de chez Maria. Carlos a deux enfants. 

Lucia a un contrat à Madrid où vit Meñique. Elle doit se produire sans son père. Mais celui-ci la rejoint 
avec Chilly et recrute une nouvelle troupe. Alors que Lucia Amaya Albaycin devenait célèbre, on lui 
propose même de tourner dans un film. Une tension politique s’installe en Espagne. 

1936 : un soulèvement contre Franco oblige la troupe à quitter Madrid profitant d’un contrat à Lisbonne 
pour s’enfuir au Portugal. Après des débuts difficiles la troupe connaît du succès. Lucia réussit à faire venir 
sa mère Maria et Pepe à Lisbonne. José découvre donc son fils. Les deux fils de Maria Carlos et Eduardo 
ne sont pas venus avec eux. Ils ont disparu embarqués par les gardes civils. Maria apprend à Lucia qu’elle 
vivait avec Ramõn avant de partir pour Lisbonne. Mais Ramõn aussi a disparu. Pepe joue pour la première 
fois en public. 

1938 : la troupe va se produire à Buenos Aires. Maria finit par accepter de se remettre avec José. 

1944 : durant une tournée dans toute l’Amérique du Sud, Lucia se fait une entorse lors d’une représentation 
et doit s’arrêter de danser un moment. Meñique savoure cette période. Mais Meñique découvre grâce à un 
télégramme que Lucia a négocié un spectacle à New York. Meñique voudrait qu’ils s’installent en 
Amérique du Sud et n’apprécie pas le fait que Lucia ait mis en place ce projet sans lui en parler. Mais il la 
suit malgré tout. Lucia se produit désormais avec un danseur Antonio Triana qui dansait avec La 
Argentinita dont elle veut dépasser la notoriété. Après 4 mois à New York Lucia et sa troupe ont conquis 
les États-Unis. Meñique a une proposition au Mexique et sa relation avec Lucia qui voulait étendre sa 
célébrité est très tendue. Maria de son côté découvre que José recommence à la tromper. 

1945 : Suite à une forte dispute alors que la fin de la guerre a été annoncée, Meñique quitte Lucia.  Celle-
ci découvrant qu’elle est enceinte, décide de partir avec sa mère à Grenade pour que personne n’apprenne 
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qu’elle attend un enfant. Elles s’installent dans un premier temps à l’hôtel Alhambra puis Maria trouve 
une maison à louer la Villa Elsa. 

Une fois Lucia sortie de sa léthargie, elle décide d’accompagner sa mère Maria à Sacromonte à la recherche 
de connaissances rescapées de la guerre  qui auraient vu ce qui s’est passé pour Carlos, Eduardo et leurs 
familles. Elles retrouvent Micaela puis Ramõn. Micaela (bruja) a recueilli la fille d’Eduardo Angelina qui 
est bruja. A la mort de Micaela, Angelina vient vivre avec Maria et Lucia à  la Villa Elsa. Puis Ramõn vient 
également vivre avec elles. 

En septembre Lucia met au monde son bébé qu’elle appelle Isadora. Les deux cousines Angelina et Isadora 
deviennent très vite très liées car Angelina s’occupe beaucoup de la petite qui la suit partout. Angelina a 
petit à petit de nombreuses visites pour ses dons de bruja. Lucia veut reprendre sa carrière de danseuse de 
flamenco en allant à New York. Elle confie sa fille Isadora à Maria. 

La sœur d’Alenjdro qui sont tous deux propriétaires de la maison congédie la petite famille qui va habiter 
à  Sacromonte. 

1951 : Angelina décide d’aller dire la bonne aventure sur la plaza accompagnée d’Isadora. Celle-ci espère 
pouvoir y rejoindre son grand ami Andrés chez son père Enrique qui tient un café et vend des glaces sur 
la place. 

Alors que le père d’Andrés veut chasser Isadora qui n’a pas d’argent pour se payer une glace, un 
homme très grand aux yeux bruns lui tend une glace. Elle l’emmène alors auprès d’Angelina pour 
qu’elle lui lise son avenir. Lorsqu’Angelina lui propose de lui parler de sa fille, l’homme est sous le 
choc. Angelina a du mal à détacher son regard de cet homme quand il s’en va. 

En juillet 1951, Pepe arrive à Sacromonte pour annoncer à Maria la mort de Lucia sur scène lors d’une 
représentation à Baltimore. Elle était épuisée et buvait et fumait beaucoup. Meñique de son côté a refait 
sa vie en Argentine et est marié et a deux enfants. Le cuadro n’existe plus. José est resté à San Francisco. 
Pepe ouvre un compte à Isadora pour y déposer l’héritage de Lucia. Pepe ne veut pas avouer à sa mère son 
homosexualité. 

1963 :  A ses 18 ans, Isadora épouse Andrés malgré le désaccord des parents de celui-ci qui sont payos et 
voient d’un mauvais œil le mariage avec une gitane. Ils s’installent dans la grotte de Maria alors que celle-
ci s’installe avec Pepe, Ramõn  et Angelina dans son ancienne grotte de Ramôn. Andrés et Ramõn montent 
une société de vente de jus de fruit ambulant basée sur l’orangerie qu’ils acquièrent avec l’argent de 
l’héritage d’Isadora. Isadora a des difficultés à être enceinte ou à aller jusqu'au terme. Au bout de 21 ans, 
elle y parvient enfin. Mais Andrés meurt dans un accident de mobylette en faisant une livraison. Isadora 
est anéantie et meurt suite à une hémorragie le lendemain de son accouchement après avoir surnommé sa 
fille Erizo (Hérisson à cause de ses cheveux dressés sur sa tête). 

Alors qu’Erizo n’a que quelques jours, Pa Salt revient voir Angelina pour qu’elle lui lise son avenir. 
C’est alors qu’Angelina lui raconte l’histoire d’Erizo et il l’adopte et l’appelle Taygète. Angelina et 
Pepe sont âgés et pauvres. Mais Angelina fait promettre à Pa Salt de faire revenir Tiggy le moment 
venu. 

2008 : Tiggy part à Sacromonte comme le lui avait prédit Chilly et rencontre sa tante Angelina et Pepe. 
Décès de Chilly pendant le séjour de Tiggy à Sacromonte.   

 

Electra : objet donné : une photo d’une femme et de sa fille. 

Stella la grand-mère d’Electra, contacte Electra en téléphonant à sa secrétaire. Electra qui a sombré 
sévèrement dans l’alcool et les drogues finit par accepter de la rencontrer car Stella lui envoie la même 
photo que celle donnée par Pa Salt. Celle-ci lui raconte donc son histoire. 
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Janvier 1939 : Cecily Huntley-Morgan vit à New York dans une famille qui fréquente la haute société. Elle 
est l’aînée d’une fraterie composée de 3 filles. Priscilla et Maisie ses sœurs sont toutes les deux mariées. 
Cecily est passionnée par l’économie, mais son père lui fait suivre des études d’histoire, cursus qui lui 
seblus adapté à une femme de la bonne société. Le fiancé de Cecily Huntley-Morgan Jack Hamblin son 
ami d’enfance vient de rompre pour se fiancer à Patricia Ogden-Forbes riche héritière. Humiliée Cecily 
accepte l’invitation de sa marraine extravagante Kiki Preston et part avec elle au Kenya. Kiki et son amie 
Alice font partie du groupe tres déluré de la « La Vallée de la joie » au Kenya. Lors de son voyage Cecily 
fait escale en Angleterre chez l’amie de sa mère Audrey. 

Février 1939 : Cecily, partie pour le Kenya, arrive à Woodhead Hall chez Audrey et Edgar dans le West 
Sussex. Elle y rencontre Julius Woodhead, leur neveu dont elle tombe amoureuse. Celui-ci lui promettant 
monts et merveilles arrive à ses fins et s’en va avant qu’elle-même ne reparte pour le Kenya. Avant de 
quitter Woodhead Hall, Doris la bonne lui apprend que Julius est fiancé et est un coureur de jupons. 

Cecily arrive chez Kiki à Mundui House sur le lac Naivasha au Kenya. Cecily n’apprécie pas l’ambiance 
des frasques de sa marraine et de ses amis. De plus Kiki s’absente très souvent et parfois longtemps. Eln 
allant dans la Vallée de Wanjohi, rendre visite à Alice une grande amie de Kiki, elle se lie d’amitié avec 
Katherine Stewart. Katherine est diplômée de l’école vétérinaire Dick à Edimbourg.et pourra aider son 
mari Bobby quand ils auront suffisamment de bêtes pour monter leur ferme. Leur voisin Bill Forsythe aide 
Bobby à trouver des bovins et leur apprend les méthodes modernes d’élevage. Apres une escapade dans le 
bush fait mieux connaissance avec Bill célibataire endurci qui vit au milieu des maasaïs et n’apprécie pas 
les règles de la bonne société malgré ses origines de la bonne société britannique. Il est toujours 
accompagné par Nygasi son ami maasaï. 

L’annonce d’une guerre se faisant de plus en plus imminente, les parents de Cecily souhaiteraient qu’elle 
revienne à New York. Mais Cecily découvre qu’elle est enceinte de Julius et Bill lui propose de l’épouser 
évitant ainsi le déshonneur de Cecily et de sa famille. De Plus Bill était d’une famille anglaise d’un bon 
milieu et son frère qu’elle avait rencontré lors de son séjour en Angleterre chez Audrey l’amie de sa mère 
était militaire. De plus il a étudié à Eton où il est devenu ami avec Joss Erroll puis est entré à Oxford. Après 
la guerre sa fiancée l’a quittée et désœuvré il a suivi Joss au Kenya. Cecily accepte donc sa proposition et 
décide de rester au Kenya. 

Avril 1939 : mariage de Cecily et de Bill. Après son mariage avec Bobby Sinclair Katherine accueille 
Cecily et Bill chez elle le temps que leur maison soit prête.  Bill est souvent parti et cela désole Cecily qui 
s’attache à lui. 

Juin 1939 : Cecily et Bill s’installent à Paradise Farm leur maison. 

Août 1939 : Cecily perd son bébé et apprend qu’elle ne pourra plus avoir d’enfant. Cecily n’a plus goût à 
la vie et se détache de Bill qui était injoignable quand elle a eu besoin de lui. 

1940 : Bill demande à Cecily l’autorisation d’accueillir la fille de Leshan chef de clan maasaï car elle porte 
un bébé illégitime alors qu’elle est promise au fils du chef d’un autre clan. Nygasi veillera sur elle en 
attendant la naissance du bébé. Cecily se lie d’amitié avec Njala la princesse massaï. A la naissance du 
bébé Cecily qui s’est absenté quelque chose ne retrouve plus aucune trace du camp de Njala qui est partie 
sans la prévenir. Le bébé a été abandonné et caché sous des branches. Elle le prend sous son aile sans 
prévenir Bill. Elle l’appelle Stella qui veut dire étoile en latin comme sa mère car Njala veut dire étoile en 
maa.   

Lors du Noël suivant, Cecily apprend à Bill qu’elle a recueilli le bébé de Njala. Après une discussion très 
houleuse, ils se mettent d’accord pour la garder mais à la condition d’embaucher une femme noire 
Lankenua qui sera officiellement la mère de Stella. 

Mai 1945 : Les Etats-Unis rejoignent la guerre. Bill participe aux combats à partir de,1943. A la,fin de la 
guerre, il revient changé froid et distant. 
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1946 : Cecily part avec Stella et lankenua à New-York fêter Noël avec sa famille. 24 décembre 1946 : 
décès de Kiki Preston 

Janvier 1947 : Cecily est invitée par Rosalind Jackson. La conversation s’oriente rapidement sur les droits 
des noirs au Kenya. Roseline lui parle de son projet avec Beatrix. Elle veut mettre en place une petite 
école qui accueillerait des enfants noirs brillants pour leur donner l’opportunité de rentrer dans une 
université par la suite. Cecily accepte de prendre part pour la première à une manifestation dans Harlem. 
Durant les émeutes Cecily se blesse à la cheville et peine à se relever alors que la foule des manifestants 
risque de la piétiner. Un homme blanc l’aidé à se relever et ils se précipitent tous deux dans le taxi de 
Cecily. En partant, l’homme lui donne sa carte de visite. Les débuts de Stella dans la petite école sont très 
positifs et Cecily se rend compte qu’il n’y a qu’à New-York que Stella pourra suivre des études. Elle 
accepte également de donner des cours dans la petite école. N’ayant aucune nouvelle de Bill malgré ses 
appels téléphoniques et ses lettres elle décide de prolonger son séjour. 

Automne 1947 : Quand Dorothea sa mère découvre un matin Stella dans le lit de Cecily sa réaction est 
vive pleine d’injures racistes et Cecily quitte ses parents définitivement et va se réfugier chez Rosalind 
avec Stella et lankenua. Grâce à l’argent dont elle a hérité de Kiki Preston Cecily achète un appartement 
à Brooklyn près de chez Rosalind. 

Quand Lankenua se marie, Stella apprend la vérité sur sa naissance. Cecily voudrait l’adopter, mais à cette 
époque une femme blanche ne pouvait pas adopter un enfant noir. Du coup c’est Rosalind et son mari 
Terence Jqckson qui l’adoptent et dont elle portera le nom. 

1959 : Stella étudié à l’université de Vassar et s’engage dans la défense des droits des noirs. 

1963 : alors qu’elle est en dernière année à l’université de Vassar, Stella découvre qu’elle est enceinte d’un 
amour d’un soir. Stella garde l’enfant une petite fille du nom de Rosa, car Cecily lui propose de s’en 
occuper pour qu’elle puisse continuer ses études. Ensuite la NAACP qui défend les droits des noirs lui 
propose un poste dans son équipe juridique. 

Juin 1969 : Bill vient voir Cecily à New-York. Après beaucoup de tergiversations notamment à cause de 
Rosa qui est une petite fille ingérable qui a écumé un grand nombre de nounou, Cecily accepte de suivre 
Bill et retourne à Paradise Farm au Kenya où elle mourra 6 mois plus tard du paludisme lors d’un voyage 
avec Bill. 

1975 : Mort de Bill 

1979 : Rosa a eu une scolarité très mouvementée.  A 16 ans plus aucune bonne école ne veut l’accueillir. 
Elle fréquente un garçon de 20 ans et se drogue. Elle a des problèmes avec la justice. Puis elle disparaît. 
Stella la recherche pendant des années en vain. 

2007 : Stella est contactée par Pa Salt. Celui-ci la rencontre à New-York et lui donne les formations qu’il 
a recueillies sur sa fille Rosa grâce à un ex-junkie du nom de Michael. Celui-ci était dans le même square 
que Rosa quand elle a donné naissance à son Electra. Elle était complètement camée et Mickey a jugé bon 
d’amener le bébé à Hale House pour que ses cris n’attirent pas la police. Rosa est morte seule. Elle se 
vidait de son sang. L’ambulance est arrivée trop tard. 

 

L'histoire des sept sœurs racontée par Pa Salt (tome 8) 

• 1918 : Tioumen Sibérie. Le gouvernement provisoire nomme le commissaire Vasily Yakovlev pour 
emmener la famille royale et les membres de la cour à Iekaterinbourg (plus de 500 km de trajet). A 
Tioumen un train est réquisitionné. Lapetus Tanit astrologue personnel du tsar et professeur de musique 
et des humanités de ses enfants, sa femme Clymene, dame d’honneur de la tsarine, Cronus Eszu comte 
prussien professeur sur la culture étrangère et les langues auprès des enfants du tsar et Rhea sa femme 
dame d’honneur d’Alexandra font partie du convoi mais sont mis dans un wagon à part. Celui-ci ne 
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bougera pas et Clymene y donne naissance à Atlas (celui qui porte le poids du monde sur ses épaules). 
Après la naissance Clymene est embarquée par des soldats avec d’autres dames d’honneur. Lapetus, 
Cronus, Rhea et leur enfant Kreeg partent à Tobolsk la ville la plus proche. 

• 1922 : Alors que la situation devient trop difficile, Cronus et Lapetus décident d’envoyer ce dernier en 
Suisse où vit sa famille afin de leur demander de l’argent. Atlas trop jeune pour accompagner son père 
reste avec la famille Eszu. Cronus Eszu d’épuisement et de malnutrition meurt quatre mois après le 
départ de Lapetus. Rhea prend un amant bolchevique pour qu’elle et les enfants puissent survivre. 
Malheureusement elle lui parle du diamant que Clymene avait caché dans sa jupe et qu’elle lui a pris 
lors de son accouchement. Kreeg est témoin de cette discussion. Rhea confie le diamant à Atlas afin 
qu’il l’amène à un oncle qui s’occupera de le revendre. Mais alors qu’il s’en va, des soldats à la solde 
de Maxim son amant viennent récupérer le diamant. Ils tuent Rhea. Atlas qui a été témoin de la scène 
revient voir Rhea. C’est à ce moment que Kreeg arrive. Atlas s’enfuie pour échapper à la colère de 
Kreeg qui pense qu’Atlas a tué sa mère pour lui voler le diamant. 

• 1923 : Mort de Lapetus Tanit Le père d’Atlas en Géorgie 

• 1926 : Tobolsk Sibérie : 

• 1928-1929 : Boulogne-Billancourt France 

Bel trouve un enfant sous une haie du jardin. Laurent brouilly la rejoint. Ar alias Atlas Tanit la remercie 
puis s’arrête de parler pour plusieurs années. 

Il est recueilli par la famille Landowski il travaille à l’atelier. 

Ayant découvert l'excellent niveau d’Ar alias Atlas au violon monsieur Landowski l'inscrit au cours de 
musique du conservatoire de Paris. 

Il rencontre Ella Leopine lors d’un après-midi à l’orphelinat. Ils deviennent inséparables. 

Atlas suit la fabrication du Christo à l’atelier. 

• 1929 : Laurent brouilly rentre de Rio après sa lourde séparation avec Bel. Il noie son chagrin dans 
l’alcool. 

Mort d’Agatha Tanit gd-mère d’Atlas 

La famille Landowski partent à Rome. Laurent brouilly devient professeur au conservatoire et Atlas 
reste vivre dans la maison des Landowski avec Évelyne. Suite à l'agression du professeur Toussaint 
Ella et Atlas vont vivre chez Laurent Brouilly. 

Atlas explique à Ella qu’un garçon nommé Kreeg Eszu croit qu’Atlas a tué sa mère pour prendre un 
diamant or ce garçon pense qu’il est le légitime propriétaire 

• 1935 : Ella et Atlas s’enfuient à Leipzig. Grâce à Monsieur Landowski ils sont pris au conservatoire 
de Leipzig. En mars 1935 le nazisme se répand. Le conservatoire est fermé. 

Karine (Eliana Rouen lumière) et Pip (Jens Halvorsen) Gds amis du conservatoire de Leipzig qui 
s’enfuient avec eux à Bergen. Donnent naissance à Félix. Karine est tuée par les nazis et Pip se suicide 
laissant Félix à ses parents Horst et Astrid Halvorsen. 

• 1936 : Ella, Ar (Atlas), Karine et Pip partent pour Bergen en Norvège. Ar qui s’est blessé gravement 
au bras lors de l’incendie à Leipzig ne peut donc pas entrer au conservatoire. Il accepte un travail dans 
une boutique de carte sur le port de Bergen. Son employeur lui propose de loger dans l’appartement 
au-dessus de la boutique. 

• 1937 : Karine et Pip se marient 
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• 1940 : Ella et Ar s’enfuient en Ecosse à cause du nazisme. Un pêcheur Karl Olson les emmènent à 
Inverness. Ils se font appeler Arthur et Elinor d’Aplièse. 

• 1940-1944 : Ils rencontrent Archie Vaughan (travaille pour la Royal Air Force ds le Kent) qui leur 
propose du travail ds sa propriété (High Weald) gérée par sa femme Flora et un cottage. 

• 1944-1951 : A cause du comportement de Teddy, leur fils, envers Ella, Ar et Ella quittent le Kent pour 
s’installer à Londres (à Kensington) dans la libraire Arthur-Morston des Vaughan sous le nom de Mr et 
Mrs Tanit (panthère en onyx de Fabergé). 

• Ar fait faire une bague à Ella : un diamant au centre, une monture en forme d’étoile à 7 branches ornées 
d’émeraude évoquant des pts lumineux. 

• 1945 : Ar reçoit un courrier d’Éric Kohler avocat à Genève. Il part le rencontrer en France. Ar hérite 
de la propriété de sa gd-mère sur le lac Léman. 

Ar fait la connaissance de Claudia (11 ans) et Georg (7 ans) qui squattent sur sa propriété car ils fuient les 
nazis. Ar les adopte et les confie ds un 1ier tps au couple qui s’est occupé de sa gd-mère Timéo et Joëlle 
Hoffman. 

• 1947 : rencontre à New-York Eugene Meyer fils de Florence Meyer Blumenthal créatrice du prix 
Blumenthal dont ont bénéficié Ar et Ella grâce à M. Lanbowski ce qui leur a permis de faire Paris et de 
rejoindre le conservatoire de Leipzig. 

Émeute à Harlem. Ar sauve Cecily Huntley-Morgan. A voyagé au Kenya avec sa marraine Kiki Preston et 
s’est marié avec Bill un éleveur de bétail. A recueilli le bébé Stella d’une princesse massaï du nom de 
Njala. Lankenua sa bonne s’occupe de sa fille. 

• 1949 : Ar et Ella travaillent et habitent tjs ds la libraire librairie de la fille des Vaughan Louise. La 
procédure pour qu’Ar obtienne la nationalité suisse est presque terminée. 

Lors du passage à Londres de Rupert et Louise Forbes avec leur bébé Laurence, Kreeg Eszu menace 
Rupert et Louise pour avoir des infos sur les Tanit. Mais Rupert qui fait partie du service du renseignement 
britannique ne se laisse pas impressionner et leur propose même de mener son enquête sur Kreeg Eszu. 
Sur les conseils des Forbes, Ella et Ar décident de partir en Australie. 

Avt de prendre le bateau à Tilbury pour l’Australie Ar achète du papier et des fusains pour dessiner Ella. 
L’idée de vivre sur un yacht pour être en sécurité est également suggérée par Ella à ce moment-là. 

• Ella n’embarquera pas sur le bateau et lui laisse une lettre de rupture et son portrait. En fait Kreeg Eszu 
les a retrouvés et les observent depuis quelques jours. Il profite du moment où Ella est restée seule 
pour la kidnapper et l’emmener dans l’Ouest de Cork en Irlande où Kreeg a acheté une maison délabrée 
Arrgideen House. Il l’oblige à l’épouser. Mais il ne sait pas qu’elle est enceinte d’Atlas. A la naissance 
du bébé, Kreeg fait croire à Ella qu’il est mort alors qu’il l’a laissé devant la porte d’un prêtre en 
laissant dans le couffin la bague qu’Atlas avait donnée à Ella. 

• Sur le bateau qui l’emmène en Australie anéanti Atlas est secouru par Sarah, fillette de 15 ans et Eddie 
un gamin de 5 ans orphelins qui habitaient ds les quartiers est de Londres et partent en Australie. Grâce 
à Sarah, Ar ne met pas fin à ses jours. Ar fait la connaissance du Dr Lyons, médecin du navire et de 
Kitty Mercer, femme écossaise très riche qui a une maison en Australie. Elle est généreuse envers les 
orphelins qui sont sur le bateau. Son frère Ralph Mackenzie (épouse Ruth) s’occupe de sa société et 
en héritera. Il habite à Alicia Hall à Adélaïde Elle lui parle de La Perle Rose, perle maudite (Andrew 
et Drummond Mercer en ont été victimes). Ralph propose à Atlas de gérer l7es mines d’Opale de 
Coober Pedy. 

Sarah et Eddie vivent à Alicia Hall désormais. 
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• Hiver 1949 : démarre à Cooper Pedy et fait fructifier la mine 

• 1951 : Cooper Pedy 

Effondrement à la mine. Art est sauvé par son diamant et soigné par un guérisseur Yarran Ngangkari. 
Il décide de repartir sur les traces d’Ella. 

• 1951 : Retour en Angleterre, rend visite aux Hoffman et à Georg et Claudia, puis refait tous les endroits 
où Atlas est allé avec Ella sans succès. 

A Paris il retourne ds la maison des Landowski. Evelyne lui apprend qu’elle ne voit plus bcp son fils 
Louis à cause de sa belle-fille Giselle. Elle n’a même jamais vu sa petite fille Marina. Landowski lui 
demande de livrer la sculpture de la danseuse de flamenco à Sacromonte à Grenade. Lucia Amaya 
Albaycin est devenue célèbre depuis le Concurso de Cante Jondo. Après la livraison Atlas se rend sur 
la plaza Nueva. Une diseuse de bonne aventure Angelina qu’il a vue ds sa vision lors de l’incendie à 
Leipzig lui prédit un avenir entouré de ses 7 filles dont la première est déjà née. La danseuse célèbre 
est la tante d’Angelina et la petite fille Isadora qui l’accompagne est la fille de la danseuse, décédée. 

Persuadé qu’il va revoir Ella il rentre en Angleterre, lance la Construction de la demeure d’Atlantis et 
part à la recherche d’Ella. 

• 1952 : Mort d’Ella. Après la naissance de sa fille, elle s’est affaibli croyant de son bébé était mort lors 
de l’accouchement. Puis elle est morte de la grippe. 

• 1965 : le chantier d’Atlantis est terminé. Pendant 14 ans Atlas a recherché Ella et sa fille à travers le 
monde sans succès. Georg a remplacé Éric Kholer parti en retraite. Il cherche continuellement des 
pistes qui leur permettraient de retrouver Ella. 

 

• 1969 : Cecily Huntley-Morgan meurt du paludisme 

• 1972 : Laurent Brouilly demande à Atlas de venir à Paris. Il est très malade. Il a fait la connaissance 
de sa fille beatriz Aires-Cabral qui a suivi des cours aux Beaux-Arts à la mort de Gustavo. A Paris ils 
ont passé du temps ensemble et ils sont restés en contact après son retour au Brésil. Elle a eu une fille 
Cristina qui est très difficile. Laurent Brouily voudrait qu’Ar continue à veiller à distance Beatriz. Il 
lui apprend également que la petite-fille d’Everyne Marina s’est fâchée avec sa mère Giselle qui l’a 
mise dehors. Elle gagne sa vie en vendant son corps quartier St Denis. Atlas va immédiatement la voir 
pour lui proposer son aide. 

• 1974 : Georg a retrouvé la trace de Kreeg Eszu. Il a créé une société Lightning Communications en 
Grèce. Il s’est marié à une riche héritière grecque morte en couche en 1973. Le bébé Zed Eszu à 
survécu. 

Marina contacte Georg. Elle commence alors à travailler comme gouvernante pour Atlas. Georg lui 
trouve un poste ds le périscolaire. 

Georg prévient Atlas que Cristina a accouché d’une petite fille et l’a abandonné ds un orphelinat. Atlas 
part chercher le bébé avec Marina. La dame de l’orphelinat lui remet un pendentif donné par sa mère. 
Durant le trajet en avion, Atlas raconte l’histoire des 7 sœurs au bébé que Marina propose d’appeler 
Maïa comme l’étoile qui ce soir brille le plus. 

• 1975 : décès de Tessie Smith 

• 1977 : Horst Halvorsen téléphone à Atlas pour lui demander d’adopter la fille de Martha et de Félix. 
Son frère jumeau Thom viendrait habiter avec sa mère Martha chez les Halvorsen qui pense que la 
mère n’est pas stable mentalement. Félix renie ses enfants. Il est devenu professeur à l’université de 
Bergen et ses conquêtes auprès de ses élèves s’enchaînent et il boit beaucoup. Parallèlement ses 
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compositions musicales sont très appréciées. Atlas accepte et part chercher le bébé avec Marina à 
Bergen. Le prénom choisit est Alcyone, Ally. 

• Mai 1980 : Rupert Forbes apprend à Atlas que la grand-mère de Tessie Smith Flora MacNichol était la 
fille illégitime du roi Edward VII. La famille royale a contacté Rupert pour lui dire qu’ils étaient 
scandalisés par le comportement de Patricia qui a déjà une fille Petula et qui viendrait d’accoucher 
d’un deuxième enfant de père inconnu qu’elle a déposé ds un orphelinat des quartiers est de Londres. 
La famille royale voulant que rien ne s’ébruite, la seule solution serait qu’Atlas accepte d’adopter le 
bébé. 

• Juillet 1980 : meurt de Ralph Mackenzie père adoptif d’Eddie et Sarah. 

• Août 1980 : Atlas s’envole pour Alicia Hall à Adélaïde en Australie pour ses obsèques. Atlas espérant 
voir Sarah mais elle n’est pas là. Ruth l’informe qu’elle s’est marié avec Francis Abraham un Mercer, 
l’enfant du fils de Kitty Charlie et de sa bonne Alkina. La fille de Sarah et Francis s’appelle Lizzie. 
Elle est née à Papunya un village créatif. Lizzie enfant difficile a rencontré un peintre du village Toba 
un ivrogne. Lizzie s’est enfui car ses parents s’opposent à son mariage. Sarah et Francis les cherchent. 
Eddie pense que Lizzie est partie ds la maison à Broome que lui a légué Kitty après l’avoir donnée à 
Sarah. Atlas part à Broome. Arrivé au bungalow de Lizzie Atlas sent que quelqu’un est parti en 
urgence. Il se rend à l’hôpital le plus proche.  Lizzie abandonnée par Toba est morte en couche. Le 
bébé est encore à l’hôpital grâce au Yindi qui descend des Ngangkari qui communiquent avec les 
ancêtres. Atlas accepte de l’adopter. 

• 1981 : Atlas choisit un nom à l’intention de ses filles Pa Salt anagramme de Pa Atlas. Claudia est 
embauchée comme gouvernante et cuisinière car Marina commence à avoir pas mal de travail avec les 
enfants. Et le fils de Claudia Christian est embauché pour gérer et entretenir les bateaux d’Atlantis. 

Atlas retourne à Grenade pour obtenir plus d’info d’Angelina sur Ella et sa fille qu’il devait retrouver. 
Mais Angelina avoue s’être trompé (”la sœur a disparu »). Isadora la fille de la danseuse est décédée. 
Elle avait épousé Andrés son amour d’enfance. Malgré de nombreuses fausses couches Isadora a mis 
au monde un bébé. Mais la mort accidentelle d’Andrés a brisé Isadora qui est morte juste après la 
naissance du bébé une semaine avt l’arrivée d’Atlas. Isadora l’avait surnommée Erizo (hérisson). La 
petite vit avec Angelina et le frère de Lucia dont la statue avait été livrée à l’Alhambra par Atlas. Atlas 
accepte d’adopter le bébé qu’il prénomme Taygète. Elle a les pouvoirs de la bruja. Il promet qu’il la 
fera revenir le moment venu. 

• 1982 : une femme mystérieuse américaine du nom de Lashay Jones a appelé la librairie Arthus-
Morston ce qui inquiète Atlas. Il craint que cet appel soit en rapport avec Kreeg Eszu. Mais Georg n’y 
croit pas. Kreeg est occupé par sa nouvelle société Lightning Communications. En fait Lashay Jones 
de la maison pour enfants Hale House à Harlem à New York a contacté le numéro indiqué sur la carte 
de visite au nom d’Atlas Tanit trouvée dans le couffin d’un bébé accueilli à l’institut. Atlas part à New 
York rencontrer Clara Hâle. Cette dernière a créé en 1970Hale House qui a une section dédiée à 
l’accueil des bébés toxico. Atlas lui explique qu’il a donné sa carte à Cecily Huntley-Morgan dans les 
années 40 qd il l’a sauvée d’une manifestation violente à Harlem. Elle lui avait alors parlé de la petite 
fille qu’une kényanne qu’elle avait recueillie. Atlas finit par accepter d’adopter la petite fille 
surnommée Bienveillance en référence à la mention « homme bienveillant » que Cecily avait noté sur 
la carte de visite. La petite étant toxico il ne l’emportera à Atlantis qu’après une procédure incluant le 
traitement de sevrage. 

• 1993 : Atlas apprend la liaison de Maïa avec Zed le fils de Kreeg Eszu pendant sa deuxième année 
universitaire. Il est effondré pensant que Zed fait partie désormais des manigances de Kreeg mais qu’il 
s’en prend â ses filles. Atlas fait alors vérifier les cachettes et les passages secrets de la maison car il 
craint que Maïa n’est informé Zed de l’emplacement d’Atlantis. Ce dernier rompt avec elle. Mais Maïa 
découvre grâce à Marina qu’elle est enceinte. Elle ne souhaite pas que Pa Salt le sache. Mais Marina 
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le tient en secret au courant de son état et de sa décision de faire adopter le petit garçon à sa naissance. 
Il organise avec Georg les démarches à son insu. Maïa ne l’apprend qu’en lisant son journal. 

• 2005 : Atlas a un premier infarctus ce qui le pousse à mettre en place un stratagème pour que ses filles 
connaissent leurs origines et il veut régler son conflit avec Kreeg Eszu. 

• 2007 : Il provoque une rencontre au printemps 2007 dans la crique de Délos. Mort de Kreeg qui se tue. 

• Juin 2008 : Mort d’Atlas à Délos juste après avoir fait la connaissance de Merry, sa première fille, la 
sœur disparue 

 


